

熊野第二小学校 1年1組 令和6年10月28日 No.18





1・2年生で社会見学

10月25日(金)に広島市森林公園へ行きました。昆虫館をグループで見学したり、どんぐり 見つけをしたりしました。チョウがたくさん飛んでいるコーナーが1番の盛り上がりでした。拾っ た秋のものは、生活科の学習でおもちゃ作りやリースの飾り付けに使っていきます。

その他にも、バスに乗ったこと、外でお弁当を食べたこと、遊具で遊んだことなど、楽しい思い 出がたくさんできました。

今日学んだ、公共の場でのルールや集団で心を合わせて行動することの大切さなどを、これから の生活に繋げていってほしいと思います。

こんちゅうかん







あきみつけ





そのほか







~集合写真~



お知ら世とおねかり

○ 「学校へ行こう週間」について

先日のお手紙でも配布した通り、11月の5日(火)・6日(水)・7日(木)に学校を開放します。お時間がありましたら、授業の様子をぜひ見に来てください。また、1年生は道徳の公開授業を5日(火)の4校時に行います。

〇 リース作りについて

朝顔のつるで作ったリースに飾り付けをしていきます。リースに付けたい材料を準備しておいてもらいたいです。材料とボンドを 11 月 5 日 (火) までに持たせてください。よろしくお願いします。

○ 算数科と図画工作科の学習で、箱をたくさん使います。いろいろな形や大きさがあると面白いので、一人5つ程度用意していただけると助かります。学校に持って来る日を 11 月中旬に連絡 ノートでお伝えしますので、よろしくお願いします。